

1. Fachschaftsratssitzung

Sommersemester 2024

Datum: 16.04.2024

Beginn 18:00uhr

Protokoll: Lukas Kebeiks

Topics

Anwesenheit:.....	3
TOP 0.....	4
TOPs:.....	4
1. Anwesenheit.....	4
2. Genehmigung des Protokolls der 0. FSR Sitzung.....	4
3. Pizzabestellung (Lukas).....	4
4. Vorziehen TOP "Stand der internationalisierung" auf nach der Vorstellung.....	4
5. Schließberechtigungen.....	5
6. Vorstellung Fachbereich.....	5
7. Vorstellung AstA.....	5
8. Vorstellung ITS.....	5
9. Stand der Internationalisierung am FBI (Horsch).....	5
10. Konstituierung nach Geschäftsordnung §2.....	6
11. FSK-Vertretende.....	6
12. Vertretung Dual, KMI, Bachelor.....	6
13. FSR-Termin Dienstags.....	6
14. Sensibilisierung der Studierenden zum Thema Urheberrecht (speziell Klausuren) (FBR, Döhring).....	7
15. ESE-Retrospektive (Dominic).....	7
16. Offizielle Spickzettel in Klausuren ().....	7
17. Funktionsaccount Passwort-Reset (Sebastian).....	7
18. Antrag Wacom-Tablet (Lukas).....	7
19. Ausleihe Mikrofone an Sozis (Sebastian).....	7
20. Kosten Neonparty.....	7
21. Musikanlage für Abschlussveranstaltung 03.05 (Christian Sellahn).....	8
22. Teilnahme ITCS am 25.04. (Dominic).....	8
23. Besetzung der Gremien (Dominic).....	8
24. Ernennung zum Mentys (Dominic).....	9
25. ESE-Orga Übergabe (Dominic).....	9
26. Neue Fachschaftsseite (Dominic).....	9
27. Termine fürs offene Wohnzimmer @Öffi-Beauftragter (Dominic).....	10
28. PC-Supporttage Planung (Lukas).....	10
29. Altklausur-Ausgabe / Lernsammlung (Dominic).....	10
30. USB-Hub / USB-Stick (Dominic).....	10

Protokoll der 1. FSR Sitzung SoSe am 16.04.2024

31. Weitergabe Plakatbeauftragte (Jo).....	10
32. Bau Außenbar Balkon (Jo).....	10
33. Beamer installation vervollständigen (Jo).....	11
34. Formularentwurf Ausleihe.....	11
35. Ergebnisse FSK/Erweiterung Ausleihliste (Fabian).....	11
36. Kulturtag (Daniele).....	11
37. Fachschaftsdokumente auf Nextcloud (Lukas).....	11
38. Umgang mit dem Lernraum (Fabian).....	12
39. Fachschafts Instagram (Alicia).....	12
40. Website & Klausurausleihe (Lukas).....	12
41. Termin mit Fachbereichsfotografin (Fabian).....	12
42. CHE Bachelorbefragung.....	12
43. Email-Adressen für einzelne Ämter (Dominic).....	12
44. Kondomautomat Aktueller Stand (Fabian).....	13
45. Mastodonservers (Lukas, Jo, Domi).....	13
46. Licht Fachschaft (Jo).....	13
47. Ersthelfer.....	13
48. Mitteilungen/Verschiedenes.....	13

Anwesenheit:

	Direkt	Anwesend		Vertretung	Anwesend
1	Mira Franke	ja	10	Paul Koch	nein
2	Alicia Ballweg	ja	11	Jannik Schaper	ja
3	Lukas Kebeiks	ja	12	Maximilian Militzer	nein
4	Daniele Ahmed	ja	13	David Schirrmeister	ja
5	Alexandra Navoyan	ja	14	Kayhan Palit	ja
6	Fabian Lehr	ja	15	Nicht besetzt	
7	Leopold Keller	ja	16	Nicht besetzt	
8	Vincent Menke	ja	17	Nicht besetzt	
9	Sebastian Knupfer	ja	18	Nicht besetzt	

Zusatz:

Dominic Koschitzki	Gast
Anas Kalai	Gast
Alennas Aimene	Gast
Michael Döll	Gast
Sebastian Reidel	Gast
Thomas Horsch	Gast
Clarissa Kugler	Gast
April Seiffert	Gast
Christina Hoffmann	Gast

TOP 0

Aufräumen der Fachschaft/des Balkons

TOPs:

1. Anwesenheit

2. Genehmigung des Protokolls der 0. FSR Sitzung

- Ergänzung der Anwesenheit (1 Enthaltung)

3. Pizzabestellung (Lukas)

- Pizzapause ~19:00
- Bestellende 18:15 Uhr
- Pizzabeauftragter: Vincent



4. Vorziehen TOP “Stand der internationalisierung” auf nach der Vorstellung

- TOP Einreihung aus dem letzten Semester

5. Schließberechtigungen

- Alle **nicht** FSR-Mitglieder müssen für eine Schließberechtigung beim FSR vorstellig werden.
- Der FSR beschließt ob jemand Schließberechtigung bekommt
- Aktuell wird das noch von Lukas weiter an BuL getragen
- Aktuell ausstehende Schließberechtigungsanträge:
 - April Seiffert (aktive FS)
 - **angenommen** (0 Dagegen/0 Enthaltung)
 - Anas Kalai
 - **abgelehnt** (1 Dagegen/6 Enthaltung)
 - Michael Döll
 - **abgelehnt** (2 Dagegen/5 Enthaltung)

6. Vorstellung Fachbereich

- Studiendekan Kai Renz übergibt Teilnahmebescheinigungen für den FSR
- Offene Sprechstunde Montag 16:00 Uhr im Dekanatsbüro
- Übernimmt Schicht im Café Mittwoch 10:00 Uhr

7. Vorstellung AstA

8. Vorstellung ITS

- Bereitstellung von Infrastruktur, die nicht zentral zur Verfügung gestellt wird (Matrix, Gitlab, bbb), NICHT WLAN bspw.
- D10, 0.37, sd-tool, Alexander Käb, Lars Seipel

9. Stand der Internationalisierung am FBI (Horsch)

- Empfehlung im 5ten
- Vorlauf $\frac{3}{4}$ Jahr / Jahr, Bewerbungsschluss 31.07.
- Anerkennung der IT-Fächer als Wahlpflicht
- Keine Anerkennung von bspw. Sprachkursen

Protokoll der 1. FSR Sitzung SoSe am 16.04.2024

- Beratungsangebote wahrnehmen / bewerben
- EUT+ - Europaweites Vorhaben zur Etablierung einer europaweiten Hochschule "Campus Darmstadt"
- Kayhan Palit als studentischer Ansprechpartner
- Fabian Lehr: Slot als Workshop, Austausch, Stories, offene Sprechstunde
- Fernwehtage auf Social Media (Whatsapp/Instagram) / Element
- Besser aufbereiten / Seite des International Office

Pause ~ 19:00 wegen Pizza, 20min. **19:15 Uhr**

10. Konstituierung nach Geschäftsordnung §2

- Siehe Anhang
- Erklärung Finanzbeauftragter

11. FSK-Vertretende

- Wer bock hat: Sebastian Knupfer; Lukas Kebeiks

12. Vertretung Dual, KMI, Bachelor

- Dualis: David
- KMI: Kay ← kann klatschen **UND** malen
- Bachelor: (viele)

13. FSR-Termin Dienstags

- Fakten: Bereits diskutiert in der Vergangenheit, Fachbereich hat den "Gremien-Dienstag" eingeführt, Dienstag ist der einzige Tag, an dem keine Veranstaltungen sind ab 14:00 Uhr
- freiere gestaltung (niemand zwingt uns es weiterhin so zu machen)
- viele mitglieder sitzen bereits in anderen gremien und dienstage sind voll wenn man sonst noch was zu tun hat

14. Sensibilisierung der Studierenden zum Thema Urheberrecht (speziell Klausuren) (FBR, Döhring)

- Es laufen Verfahren gegen studocu und die Studis

15. ESE-Retrospektive (Dominic)

- Domi schickt einen Termin

16. Offizielle Spickzettel in Klausuren ()

- Jannik: Top an FBR, Aufmerksamkeit auf das Thema machen

17. Funktionsaccount Passwort-Reset (Sebastian)

- Kann man selbst machen
- wer kümmert sich: sebastian

18. Antrag Wacom-Tablet (Lukas)

- Billo tablet für simple sachen aufschreiben
- unterschreiben sollte machbar sein (ahnbar)
- pdfs unterschreiben (nur pdfs)
- man könnte fake unterschritten über zB acrobat nehmen
 - das ist nur eine symptombekämpfung, man möchte im flow bleiben wie als hätte man wirklich papier in der hand
- gibt günstigere alternativen, sogar mir display

19. Ausleihe Mikrofone an Sozis (Sebastian)

- Fabian hat sich gekümmert
- Ausleih-Protokoll
 - 9 dafür; einstimmig angenommen
 - ein karaoke kit (alles was man für karaoke braucht)

20. Kosten Neonparty

- Fabian: Schilder etc.
 - Kosten: €

Protokoll der 1. FSR Sitzung SoSe am 16.04.2024

- Lukas: Baumarkt: Folien, Vorhang, Vorhangstange
 - Kosten: 95,75€
- FSR übernimmt die den o.g. Personen entstandenen Kosten in der angegebenen Höhe
 - **einstimmig angenommen**

21. Musikanlage für Abschlussveranstaltung 03.05 (Christian Sellahn)

- Will FSR , ja er will
- 4 helfer für die feier: Chrissi, Mira, kay, 15 uhr

22. Teilnahme ITCS am 25.04. (Dominic)

- Connections aufnehmen, wer möchte? 2 Personen (auch außerhalb des FSR)
- domi macht ne element gruppe auf und connection wird aufgebaut

23. Besetzung der Gremien (Dominic)

Zusammensetzung der Ausschüsse am FB I (Beschluss vom 16.05.2023, 364. FBR-Sitzung)

Studienausschuss	
Studierende	Alexandra Navoyan, Dominic Koschitzki Vertretung: Maximilian Militzer, Vincent Menke

Prüfungsausschuss	
Studierende (16.04.2024-31.03.2025)	Leopold Keller, Fabian Lehr Vertretung: Daniele Ahmed, Mira Franke

Wahlvorstand (gem. §5 Wahlordnung der Hochschule Darmstadt)	
Studierende	Kayhan Palit Vertretung: Johannes Hitzinger

Evaluationskommission (gem. §5 Evaluationssatzung der Hochschule Darmstadt)	
Studierende	Sebastian Knupfer, Jannik Schaper Vertretung: Stefan Siber, Lukas Kebeiks

Preisausschuss	
Studierende	Daniele Ahmed Vertretung: Dominic Koschitzki

Dezentrale QSL-Studienkommission	
Studierende	Vincent Menke, David-Erwan Kamguia, Kayhan Palit

24. Ernennung zum Mentys (Dominic)

- Es werden die heiligen Hoodies ausgegeben, für die, die sich als würdig erwiesen haben
- Welche Aufnahme-rituale wird es geben? → FSR entscheidet
- leudys gruppe ist sammelbecken inklusive mentys
- fsr stimmt ab, genug mitglieder sind dabei und sehen ob jemand aktiv ist?
- Elitarismus einschränken
 - manche finden ihn gut, da man immer vertrauenspersonen hat die als offizielle vertretung erstis helfen können
- eventuell was halbwegs formelles machen als "elitäre einheitliche regelung"
 - sebastian & sanya macht sich bis zum nächsten mal gedanken drum

25. ESE-Orga Übergabe (Dominic)

- Dominic geht in Ruhestand
- ESE-Orgateam, ESE-Leitung, jemand AUSSER Fabian?
 - Wer hat interesse sich einzubringen?
 - Sanya
 - dani
 - david
 - (mira)
 - kay
 - sebastian
 - chrissi
 - **lukas;fabi;leopold** haben schon viel erfahrung und haben eine grobe einteilung
 - fabian: es sollte eine person als zentrale sammelstelle agieren
- lukas;fabi;leopold treffen sich und besprechen

26. Neue Fachschaftsseite (Dominic)

- Schon bewerbungsfähig? Lukas: Erst noch polieren pls → Workflow definieren mit den neuen Ämtern
- wir danken vince
- ASAP fertigstellen, damit das bald mal publik wird

27. Termine fürs offene Wohnzimmer @Öffi-Beauftragter (Dominic)

- Festgelegt
- sebastian kümmert sich

28. PC-Supporttage Planung (Lukas)

- 23.04 + 24.04 ab 14 Uhr
- Wer will mitmachen/Supporten?
 - Lukas, Vince, Kay, Jo, (David), Domi

29. Altklausur-Ausgabe / Lernsammlung (Dominic)

- Was ist unsere Idee, wie sollte man es aufziehen. Ich fänd eine Integration in die Fachschaftswebseite cool. Vielleicht kann man es auch als eine Art Tauschbörse bringen.
- Website menschys machen das

30. USB-Hub / USB-Stick (Dominic)

- Anschaffung eines Hubs, weil die erste Buchse schon angeditscht ist.. Wir sollten einen auswechselbaren Hub installieren. Außerdem wäre eine Anzahl "Wegwerf"-USB zum Drucken ganz nice.
- Sanya kümmert sich

31. Weitergabe Plakatbeauftragte (Jo)

- Veranstaltungsbeauftragte übernehmen das amt

32. Bau Außenbar Balkon (Jo)

- Jo ist langweilig

Protokoll der 1. FSR Sitzung SoSe am 16.04.2024

- **9 sind dafür → angenommen**
 - Antrag: Materialkosten für eine Außenbar der Fachschaft mit einem maximalen Preis von 399,99€
- penguin drauf
- miku auch!!!!!!!!!!!!

33. Beamer installation vervollständigen (Jo)

- Technikbeauftragten mögen sich um die fertigung kümmern
 - deckensteckdose an gleiche sicherung wie netzwerkschrank

34. Formularentwurf Ausleihe

- Formular auf FSR-Website
- sebastian HAT sich gekümmert
- liegt in dokumenten drinnen
- genehmigt :)

35. Ergebnisse FSK/Erweiterung Ausleihliste (Fabian)

- Fabian kümmert sich

36. Kulturtag (Daniele)

- Konzept: Traditionelle Kleidung, Musik, Workshops, Essen, ab Mai
- Bewerbungsverfahren, Werbung bei der ESE, Umfrage für andere FBs
- Was wird gebraucht?
- In offenes WoZi integrieren? Nein, lieber einzel stehendes Event
- Anderes naming: Internationaler Abend
- Daniele kommt auf den neuen FSR zu am 02.04.2024
- Fabian unterstützt
- Aktueller Stand?
- Dani bereitet bis zur nächsten fsr sitzung etwas konkretes vor

37. Fachschaftsdokumente auf Nextcloud (Lukas)

- Links bitte in die Bookmarks und Dokumente!

38. Umgang mit dem Lernraum (Fabian)

- Kabel sind vorhanden (Fabian kümmert sich ab jetzt)
- Aktueller Stand
 - fabi kümmert sich weiterhin
 - ersatz wird angeschafft

39. Fachschafts Instagram (Alicia)

- Wie schauts aus?
 - Alicia mit content zuspammen, es gibt potential für mehr

40. Website & Klausurausleihe (Lukas)

- Neue Arbeitsgruppe: Jannik, Vince, Lukas
- Aktueller Stand

41. Termin mit Fachbereichsfotografin (Fabian)

- Wo Bilder?
- Bilder sollten bald ankommen laut fotografin
 - urheberrechtlich geklärt, FB hat rechte an bildern
 - personenrechte abgeklärt

42. CHE Bachelorbefragung

- Verschoben auf Mai

43. Email-Adressen für einzelne Ämter (Dominic)

- Brauchen wir Email-Adressen für einzelne Workflows? → schlüssel.fachschaft.fbi@h-da.de z.B.
- Es wurde getan.
 - event.fachschaft.fbi@h-da.de

Protokoll der 1. FSR Sitzung SoSe am 16.04.2024

- finanzen.fachschaft.fbi@h-da.de
- raum.fachschaft.fbi@h-da.de
- schliessen.fachschaft.fbi@h-da.de
- umwelt.fachschaft.fbi@h-da.de
- admin.fachschaft.fbi@h-da.de (mit Git + cloud + openstack)
- Zuweisung der Weiterleitung durch Sitzungsleitung
- Möglichst nichtmehr die allgemein-Mail zu bewerben (immer 14 Leute in CC)

44. Kondomautomat Aktueller Stand (Fabian)

- Aktueller Stand?
- TamBi Automaten des Asta: Aktueller Stand (Sanya)
 - ein automat wird in den zweiten stock verschoben, einer fehlt noch
- nebenbei: steh und sitzklo schilder → sanya kümmert sich

45. Mastodonservers (Lukas, Jo, Domi)

- Aktueller Stand?
 - Nichts neues

46. Licht Fachschaft (Jo)

- Gibts was neues?
 - Wir können keine sachmittel über "diesen" pot kaufen

47. Ersthelfer

- Wer vom FSR macht dieses?
- Leider möchten sich die studierenden quatsch die studierenden möchten sich als erhelfer einbringen, dürfen das aber nicht, da die sturiednden keine schulungen bezahlt bekommen

48. Mitteilungen/Verschiedenes

- Berufung von Professuren
 - bis zu 12 → komplett neue felder in der informatik

Protokoll der 1. FSR Sitzung SoSe am 16.04.2024

- Felder sammeln
- JETZT ist der Zeitpunkt um Ideen einzubringen / FB zu prägen
 - sanya jo dani fabian domi WOLLEN themen sammeln und sich dafür zusammenschließen
- Psychologische Beratung Offene Sprechstunde Dienstag 15:00 Uhr -16:30 Uhr →

FSR Termine Plakate

- machen unsere lieben öffibeauftragten

Reformierung der Tops

- macht kay jetzt, evtl mit discord bot

FSR-Schrank Schlüssel: Kay, Dani, Sanya, Mira, David

Schließung der Sitzung um VIEL ZU SPÄT (22:33)

Nächster Termin 30.04.2024